

Des citoyens exceptionnels investis de l'Ordre du Mérite de la Saskatchewan

Diffusion : le 23 mai 2018

Ce soir, à Regina, le lieutenant-gouverneur, monsieur W. Thomas Molloy, investira six citoyens extraordinaires de l'Ordre du Mérite de la Saskatchewan.

« L'Ordre du Mérite est la plus haute distinction de la province », a déclaré M. Molloy. « La Saskatchewan abrite des citoyens tout à fait remarquables, et je suis particulièrement rempli d'humilité en examinant les réalisations et les contributions des six récipiendaires de l'Ordre cette année. Leur œuvre a permis d'améliorer la qualité de vie dans notre province, et je les remercie de leurs efforts soutenus. »

Les récipiendaires 2018 sont :

- M. Perry Bellegarde, chef national de l'Assemblée des Premières Nations, Première Nation Little Black Bear
- M^{me} Gail Bowen, auteure, Regina
- M. Robert Calder, Ph.D., professeur émérite et auteur, Saskatoon
- M. Maurice Delage, président de Delage Farms Ltd., Indian Head
- M^{me} Thelma Pepper, artiste photographe, Saskatoon
- M. Neil Richards, archiviste et militant LGBT, Saskatoon (à titre posthume)

Créé en 1985, l'Ordre du Mérite de la Saskatchewan reconnaît le mérite des citoyens ayant contribué de façon exceptionnelle dans des domaines tels que les arts, l'agriculture, les affaires et l'industrie, le leadership communautaire et le bénévolat. En 1991, le gouvernement du Canada a reconnu officiellement l'Ordre du Mérite de la Saskatchewan en lui accordant un rang précis dans la préséance des ordres.

Les récipiendaires de cette année s'ajouteront aux 229 personnes déjà investies de l'Ordre du Mérite de la Saskatchewan. Le lieutenant-gouverneur leur remettra la médaille de l'Ordre ce soir.

Pour obtenir plus de renseignements sur l'Ordre du Mérite de la Saskatchewan ou pour présenter une candidature, consultez www.saskatchewan.ca/bonjour/honours-and-awards.

-30-

Renseignements :
Lauren Golosky
Affaires intergouvernementales
Regina
Tél. : 306-787-4031
Courriel : Lauren Golosky